

Architectures de papier

La Fabrique-rêves de ville présente l'exposition "Architectures de papier" du 21 décembre 2024 au 22 mars 2025. Un art fascinant et poétique, où architecture et créativité se rencontrent à travers l'univers singulier du papier.

Page modifiée le lundi 24 mars 2025 • Données Le Mans Métropole

Découverte



DR

Architectures de papier explore l'art minutieux du découpage et du **pliage de papier** pour créer des **paysages architecturaux uniques**.

Cette exposition captivante a été conçue par la Cité de l'Architecture et du Patrimoine.

Événement

Architectures de papier est le fruit du travail de plusieurs **artistes d'envergure internationale**, réputés pour leur maîtrise de techniques artistiques singulières.

- Ingrid Siliakus,
- Mathilde Nivet,
- Stéphanie Beck,
- Béatrice Coron,
- Peter Callesen.

Création

Chaque artiste apporte sa propre vision et sa propre technique, transformant des feuilles de papier en sculptures tridimensionnelles.

Ces créations évoquent des villes imaginaires, des bâtiments emblématiques ou des compositions abstraites, jouant avec la lumière et l'ombre.

Ateliers

Afin de prolonger l'expérience et d'inviter à la création, nous organisons des ateliers pour les 7-12 ans et pour tous.

Ces ateliers permettent de **découvrir les techniques** de pliage, découpage et assemblage du papier pour créer leur propre architecture miniature.

Inspirés des œuvres de l'exposition, les ateliers offrent un espace d'expression créative où chaque participant peut manipuler le papier pour donner vie à des formes architecturales uniques.

Pour connaître les dates des prochains ateliers, vous pouvez [consulter notre agenda](#).

L'exposition s'adresse à tous les publics L'entrée est gratuite.